

L'Ordre de la Solidarité de Cuba est remis à Frère Betto



São Paulo, 8 septembre (RHC/PL).- Le Frère Betto, de l'Ordre des Dominicains, au Brésil, a été décoré de l'Ordre de la Solidarité de la République de Cuba en signe de reconnaissance de son travail dans la défense des causes justes des peuples.

« Cette distinction, que te remet le Conseil d'État de Cuba pour tes 70 ans de vie exemplaire est basée sur ta position solidaire avec les peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes, de l'Asie et de l'Afrique » a relevé l'Ambassadrice de Cuba au Brésil, Marielena Ruiz Capote.

Au cours d'un meeting qui s'est tenu au Consulat de notre pays à São Paulo, Marielena Ruiz Capote a relevé l'engagement de frère Betto envers les plus humbles et les plus démunis.



Radio Habana Cuba